

Nota de prensa

Codere ingresa 309 millones de euros en el segundo trimestre de 2024

- Argentina, afectada por la complicada situación macroeconómica del país, supuso la mayor parte del desvío de los resultados con respecto al año anterior. Sin embargo, se empieza a notar una recuperación en la segunda mitad del año.
- El grupo, tanto a nivel de ingresos como de EBITDA, cierra el primer semestre de 2024 por encima del presupuesto aprobado para el año.
- Codere Online continúa mostrando un sólido desempeño, con un crecimiento de ingresos del 39% interanual, alcanzando los 54 millones de euros.
- La compañía avanza en su proceso de recapitalización global, que espera finalizar en las próximas semanas.

Madrid, 9 de septiembre de 2024 – Codere, multinacional líder en el sector del entretenimiento y el juego, ha presentado hoy sus resultados financieros correspondientes al segundo trimestre de 2024. La compañía registró ingresos de 309 millones de euros en este periodo, lo que supone una disminución interanual del 10%, mientras que el EBITDA ajustado se redujo en 12 millones de euros, situándose en 39 millones de euros. Estas desviaciones se deben en gran medida a la situación macroeconómica adversa en Argentina, marcada por una significativa devaluación de la moneda y una contracción del consumo, que impactó de manera notable en los resultados del grupo (40 millones de euros de ingresos en el trimestre, un 45% menos que en el mismo periodo del año anterior). No obstante, en las últimas semanas se ha observado una recuperación parcial, con ingresos creciendo por encima de la inflación, lo que sugiere que el segundo semestre podría marcar un punto de inflexión positivo.

En **México**, aunque la mayoría de las operaciones se han normalizado, persisten algunas restricciones menores que han afectado la rentabilidad del negocio en el trimestre (6,6 millones de euros de EBITDA ajustado en el trimestre, un 50% menos que en el mismo periodo del año anterior). A pesar de ello, ya se comienzan a ver igualmente signos de recuperación, lo que refuerza la expectativa de un desempeño más sólido en los próximos meses.

Desempeño robusto en España y Online

España, aunque reportó ingresos ligeramente inferiores al año anterior, ha visto un crecimiento del 3% de su EBITDA, evidenciando una mejora en la rentabilidad. **Codere Online,** por su parte, continúa destacando con un crecimiento interanual del 39% en sus







ingresos, alcanzando los 54 millones de euros en el trimestre. En México, los ingresos de Codere Online crecieron un 57% interanual hasta los 28,2 millones de euros, mientras que en España, el crecimiento fue del 25%, alcanzando los 21,8 millones de euros.

Sólida posición de caja y recapitalización en marcha

En cuanto a la **posición de caja**, la compañía cerró el trimestre con una sólida situación, contando con 55 millones de euros en retail y 40 millones de euros en Codere Online, incrementada con la recepción de 20 millones de euros en julio como parte del proceso de recapitalización del grupo. La compañía ha mantenido una estrategia conservadora en la gestión de la liquidez, a la espera del cierre del proceso de recapitalización.

La recapitalización global de la compañía, acordada con los acreedores en junio y homologada en julio, se completará en las próximas semanas y representa un paso fundamental para Codere, al reforzar su estructura de capital y permitir a la organización enfocarse en su plan de crecimiento, consolidando su posición en el mercado y marcando el inicio de una nueva etapa para el grupo.

* El EBITDA ajustado difiere del reportado por Codere Online por el distinto tratamiento de la inversión en marketing.

Nota: Esta nota de prensa incluye información derivada de los estados financieros de Codere recogidos en el 'Q2 2024 Earnings results' publicado el 09/09/2024 no auditados de forma independiente. La información financiera por áreas de negocio se presenta de acuerdo a los principios de contabilidad generalmente aceptados y a los criterios internos de Codere.

Sobre Codere

Codere es un operador referente en el sector del entretenimiento y el juego a nivel internacional, con presencia en siete países de Europa -España e Italia- y Latinoamérica - Argentina, México, Panamá, Colombia y Uruguay-, que opera máquinas de juego, puestos de bingo y terminales de apuestas deportivas de manera omnicanal, tanto por medio del canal online como a través de puntos de venta que incluyen salas de juego, salones recreativos, bares, salas de apuestas e hipódromos. http://www.grupocodere.com

Codere con el juego responsable

Codere apuesta firmemente por el desarrollo de una oferta de juego con todas las garantías para el usuario, y para ello desempeña su actividad implementando las mejores prácticas de juego responsable, fomentando la transparencia e impulsando las políticas públicas que favorezcan las garantías del usuario, velen por la protección de los colectivos vulnerables y aseguren la sostenibilidad de la industria. comunicacion@codere.com









